

Le président Ivan Duque est exhorté à mettre fin à l'autoritarisme



Bogotá, 15 oct. (RHC).- 787 organisations civiles, mouvements sociaux et militants en Colombie signent une lettre publiée à Bogota exhortant le président Ivan Duque à mettre fin à ses atteintes contre les institutions de la justice.

«La démocratie colombienne traverse aujourd'hui ses moments les plus difficiles. Le président de la République lui-même et le parti au pouvoir mènent une campagne féroce contre les droits, l'équilibre des pouvoirs, les tribunaux et l'indépendance du pouvoir judiciaire, avançant dangereusement sur la voie de l'autoritarisme et de la fin des piliers essentiels de l'État de droit», ont déclaré les organisations, qui sont unies dans une campagne intitulée «Indépendance de la justice».

Les signataires considèrent que les attaques contre la justice ne sont pas spécifiques à un juge ou à un tribunal, mais qu'elles affectent tous les citoyens et cherchent à «décimer toute possibilité d'établir des limites démocratiques aux actions arbitraires de l'exécutif national et des différentes institutions de l'État».

Parmi les cas cités comme exemples de la prétendue offensive de Duque contre la justice, les signataires ont mis en avant le processus judiciaire contre l'ancien président Álvaro Uribe, le principal dirigeant du parti Centre démocratique, qui a été placé en résidence surveillée pendant deux mois pour fraude procédurale et corruption de témoins sur ordre de la Cour suprême, une décision qui a été remise en question par le président colombien.

Le groupe a également mentionné la manière dont Duque et le ministère de la Défense ont demandé la révision d'un arrêt de la Chambre de cassation civile de la Cour suprême de justice, un organe qui, le 22 septembre, a ordonné au gouvernement de présenter des excuses pour les graves violations des droits de l'homme commises pendant la grève nationale de 2019.

«Nous demandons au ministre de la Défense et au gouvernement d'Iván Duque de ne pas utiliser la justice et ses décisions comme un champ de bataille électoral, de cesser toute attaque contre l'administration de la justice et de se conformer pleinement à toutes les décisions judiciaires, y compris celles rendues par la Cour suprême de justice concernant le droit à la protestation pacifique», indique la lettre.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236903-le-president-ivan-duque-est-exhorte-a-mettre-fin-a-lautoritarisme>



Radio Habana Cuba